



コロナウイルス感染症の感染拡大 - 三重県緊急事態宣言

こんなときだからこそ…

橋北中の底力が試されるのだ！

突然の個別登校，オンライン学習に戸惑った人も多かったでしょう。久しぶりに友達に会えることを楽しみにしていた人もいたと思います。でも，感染のリスクを考えると，通常の教育活動は難しいと判断しました。残念です。



家で長時間タブレットの前で過ごすことは，私の想像以上にストレスがたまる毎日だと思います。しかし，こんな時こそ，「規則正しく，丁寧に毎日を送ること」が求められます。焦ることなく，急ぐことなく，目の前の課題をこなす。地道であるけれど，確実に物事をやり遂げることで，「みつめる力」や「うごく・いかす力」を手に入れることができると確信しています。

また，こんな日のために，橋北中ではタブレットを使った学習を重ねてきました。オンライン学習は，正直，先生にとっても初めての試みです。しかし，これを機会にして真の「生徒と教師が協力して作り上げる授業」ができるのではないのでしょうか。今日配布したプリントを読み，明日のオンライン授業の解説をしっかりと聞いて，9月1日からに備えましょう。

実は，何か化学変化が起きそうで，少し期待しています。「コロナ・チャンス」をしっかりと活かしましょう。その上で，困ったこと，わからないことは遠慮なく学校に電話で尋ねてくださいね。



お願い

今後，学校からの連絡は「Google classroom」，「すぐメール」，「ホームページ」からの発信が多くなります。

- ① すぐメールが届かないご家庭があれば，お知らせください。
- ② 橋北中学校ホームページで検索してください。お気に入りに登録をお願いします。
- ③ Google classroom は，毎日確認してください。

ご家庭の皆様へ

元気に見える子どもたちの姿ではありますが，新型コロナウイルス（夏休み中の自粛生活や報道等の情報を含む）が与えた影響は，予想以上に大きいと思います。

感染症による身体への影響，ワクチン接種の副作用，かかったときの風評被害の心配など，ストレスが溜まっているかと思います。オンライン授業により，家庭で学習することとなりますが，つつい「がんばれ！」「しっかりやりなさい！」と励ますことが多くなります。ぜひ，ご家庭ではねぎらいの言葉をかけていただき，心身ともに安らげる居場所をつくってやってください。

2 学期の行事等についてのお知らせ

緊急事態宣言を受け、9月、10月の学校行事等の変更があります。また、**現在の感染状況が続くと、オンライン授業も継続されます。**10月以降の行事についても変更がある場合は、この通信にてお知らせしますが、ご来校の折には一度学校の方にご確認をいただきますようお願いいたします。(橋北中 ☎059-330-0040)

1. 体育祭

9月16日(木) →延期

コロナウイルスの感染が治まり次第ではありますが、10月初旬に実施予定で考えています。なお、観覧はご遠慮いただくことになりそうです。楽しみにしていただいていた保護者・地域の方、橋北子ども園の皆さん申し訳ございません。

2. 2学期中間テスト

予定通り、9月27日(月)、28日(火)に実施。今後の状況により、日にちは前後するかもしれません。その場合は、後日お知らせします。

3. 中体連新人戦

10月15日(金)、16日(土) →中止

新チームで臨む新人戦ですが、中体連での協議の結果、中止の連絡を受けました。現在、(文化部を含む)部活動は、9月12日(日)まで活動を休止しています。

オンライン授業に関わる各種資料の公開

- タブレット端末 操作ガイドブック(児童生徒用)
- タブレット学習をはじめる前まえに(保護者用)
- 学校タブレットを貸出し用 Wi-Fi ルータに接続する方法
- 貸出し用 Wi-Fi ルータの使い方
- Zoom オンライン授業基本操作マニュアル(児童 生徒用)
- Zoom で音声が届かないなどのトラブルの場合
- Zoom の不具合の対応(R3.8.26時点)
- Zoom の使い方多言語版



自分で解決する力

四日市市立教育センターのWebページ ⇒

教育の情報化(GIGA スクール構想) ⇒ タブレット端末資料

http://www.yokkaichi.ed.jp/e-center/nc3/htdocs/?page_id=404

閲覧にはIDとパスワードが必要です。

ID : 4001 PASS : 4ka1

